

子ども手当受給申請手続きは

お済みですか

平成23年10月から平成24年3月分までの

子ども手当受給申請の締切は3月30日(金)です。

平成23年9月以前から「子ども手当」を受給していた人は、平成23年10月から開始された「新制度での子ども手当受給申請」の手続きを3月30日(金)までに済ませてください。

平成23年10月1日時点での支給対象者は、平成23年10月1日から平成24年3月30日までの間に受給申請をすれば、10月分から「子ども手当」を受給することができます。受給申請手続きは、子ども家庭課または各支所住民福祉課で受け付けています。

【注意事項】

- ▼平成24年3月30日を経過して申請された場合は、申請月の翌月分からの支給となります。
- ▼転入や出生に伴う申請は、従来どおり申請月の翌月(ただし、15日以内なら月が変わっても受理した月)からの支給となります。
- ▼新制度から支給要件が変わり、これまで子ども手当を受給していない人も受給対象となる場合がありますので、次の「支給要件の変更点」を確認してください。

◆支給要件の変更点

- 父母が離婚協議中で別居している場合は、子どもと同居し監護(精神面も含め、日常生活で子どもの監督・保護を行っていること)および生計を同一にしている人に支給します。
- ※離婚協議中であることの申立書・申し立ての事実を証明する次のような書類が必要となります。

《例》

- 離婚協議申し入れにかかる内容証明郵便の謄本・調停期日呼出状の写し
- 家庭裁判所における事件係属証明書・調停不成立証明書の写しなど



- 子どもの国内居住要件が設けられました。支給対象者は、出生から15歳に達する日以後の最初の3月31日までの間で、国内に住所がある子どもとなります。(留学中の場合は、「子ども手当に係る海外留学に関する申立書」の手続きが必要です。)

- 未成年後見人や父母の指定する者(父母などが国外にいる場合のみ)に対しても、父母と同様(監護・生計が同一であること)に手当が支給されます。(父母などが国外居住の場合でも支給可能)

- 里親、児童養護施設などに入所している子どもの手当は、施設の設定者などに支給されません。

【問い合わせ】

子ども家庭課

☎ 22・9654

FAX 22・9646

学校施設の安全対策



～緑ヶ丘中学校屋内運動場（体育館）と 3小中学校の耐震工事が完了しました～



▲神戸小学校校舎

このため、老朽化していた緑ヶ丘中学校の屋内運動場の改築工事と、大規模な地震が発生したときに大きな被害を受ける恐れがあるとされた新居小学校の校舎と屋内運動場、神戸小学校の校舎、大山田中学校の校舎のそれぞれの耐震補強工事を行ってきましたが、このたび工事が完成しました。

これにより、緑ヶ丘中学校の屋内運動場は、生徒数の増加による狭さも解消され、市内小中学校で最も床面積

学校施設は、児童・生徒が一日の大半を過ごす場であるとともに、大きな災害時には地域住民の避難場所としての役割を担うことから、安全性の確保は極めて重要です。

が広い屋内運動場となりました。また、耐震補強工事を終了した施設は大地震が発生した場合でも安全性が保たれることとなります。

工事費については、緑ヶ丘中学校屋内運動場は、約3億6,730万円、新居小学校の校舎と屋内運動場合わせて約6,124万円、神戸小学校校舎は、約8,342万円、大山田中学校校舎は、約7,687万円です。

市では、今後もやや耐力度が劣る学校施設の改築工事および耐震補強工事を計画的に進めていきます。

【問い合わせ】

教育総務課
☎ 22-9675 FAX 22-9691



▲緑ヶ丘中学校屋内運動場

情報交流ひろば

となりまち いが・こうか・がめやま

甲賀市

樹齢400年を数える都しだれ ～畑しだれ桜～

信楽町畑地区の小高い丘に、樹齢400年を数える市指定天然記念物のシダレザクラがあります。

エドヒガンザクラの銘木であるこの桜は、都(京都)原産といわれ、平安後期平家滅亡の折身寄りの人たちが都落ちの際、都をしのぶために桜を持ち帰り植えたといわれ「都しだれ」ともいわれています。

4月中旬の開花時期には多くの人々が訪れ賑わいを見せます。大きく垂れた枝いっぱいに桜が満開となる様子は感動的です。風情溢れる桜をぜひご覧ください。

【アクセス】

- 新名神高速道路信楽ICから西へ約20分
- 信楽高原鉄道信楽駅から市コミュニティバス「畑」下車すぐ

【問い合わせ】

甲賀市教育委員会歴史文化財課
☎ 0748-86-8026



【問い合わせ】 甲賀市広報課 ☎ 0748-65-0675

亀山市

桜並木で感じる春の息吹 ～太岡寺驛の桜～

東海道で最も長い驛道といわれていた太岡寺驛。鈴鹿川の左岸に沿って約2kmの道で、かつては左右に松並木が続いていました。

今は桜が植えられ、春には鈴鹿川と調和した美しい風景が人々を魅了します。

亀山宿や関宿から東海道を歩きながら、太岡寺驛を訪れてみませんか。

※4月8日(日)には、亀山市桜まつり「桜の名所と歴史ロマンを訪ねる」ウォーキングが開催されます。

【ところ】 亀山市太岡寺町(神辺小学校付近)

【アクセス】

東名阪自動車道亀山ICから車で約5分

【問い合わせ】 亀山市観光協会 ☎ 0595-97-8877
文化部観光振興室 ☎ 0595-96-1215



【問い合わせ】 亀山市広報秘書室 ☎ 0595-84-5022